



La Banda de Música Campanar

Fue fundada en Valencia en el barrio que lleva su nombre en Enero de 1.997.

En su Escuela de Educandos, centro docente reconocido por la Generalitat Valenciana, se imparten clases de música a más de 300 alumnos.

Dentro de la Sociedad se realizan otras actividades musicales como la de canto coral con un coro de 70 voces mixtas, y coro infantil. En su Escuela de Educandos se imparten clases de todos los instrumentos que componen la Banda, además de piano, e instrumentos de cuerda; violín, chelo, guitarra, etc

Desde su fundación la Banda ha participado en campañas de conciertos promovidos por la Federación de Bandas de la Comunitat Valenciana, el Instituto Valenciano de la Música, la Diputación Provincial o el mismo Ayuntamiento de Valencia a través de la Coordinadora de Sociedades Musicales de la Ciudad de Valencia.

En Junio del 2006 se fundó la Banda Juvenil que dirige desde su fundación Don Javier López Salón, para dar así cabida a los nuevos músicos salidos de la Escuela.

Tanto la Escuela como los ensayos de las dos bandas y coros, se realizan en la sede de la Sociedad en el barrio viejo de Campanar, calle Juan Aguilar nº 14. en la ciudad de Valencia.

La Banda de Campanar agradece su presencia y desea que este concierto resulte de su agrado.



BANDA DE MÚSICA CAMPANAR

Concierto en el Mercado de Colón

Domingo 10 Junio de 2012 12:00 horas

PROGRAMA

Evocación..... Emilio Cebrián

Alâ-Farid José Rico Rico

Tengo Tengo Tango..... J.F.Muñoz Valls

Saxo Solista..... Irene Reig

The Blues Factory Jacob de Haan

Goya..... Julián Palanca Masia

Nazaríes de Villena..... Manuel Carrascosa

Abba Gold..... Ron Sebregts

Homenaje a México..... Carlos Cerveró Alemany

Himno Regional..... J. Serrano

Director

Juan José Navarro Brisa

Nacido en Ribarroja de Turia inicia sus estudios en la Banda de Música de su pueblo natal. Realiza estudios de trompeta entre otros, con el profesor Don Pablo Sánchez Torrella. Por su condición de músico de la Armada es destinado al Ferrol, San Fernando y Cartagena. A lo largo de ese periplo sigue sus estudios en los distintos conservatorios de la Coruña, Cádiz, Sevilla y Murcia.

Actualmente está destinado como Suboficial Músico en la Banda de Música Militar de Valencia e imparte clases de música en las Bandas de Música de Patraix y Campanar. Desde septiembre de 2006 es el director titular de nuestra Banda de Música Campanar.